

バスケットボール部

【活動報告】

第100回関東大学バスケットボールリーグ戦の終盤戦に突入し、4年生の引退まで、後2ゲームとなりました。4年生は4年間の集大成として、学習院大学戦と國學院戦は全力を尽くして戦いました。

11月2日の学習院大学戦は、1巡目は良い流れで勝利することができましたが、2巡目も同様に勝てるとは限らない為、安心できない状態でいました。序盤から点の取り合いになり、両者一步も譲らない展開になりました。点が入らない状態が続いていましたが、#18大塚 絢心がスティールからの3ポイントシュートを決め、いい流れが出来ました。続けて、#22加藤 隆二から#5粕尾 和季にいいパスが通り、合わせをすることができました。4Q開始早々、相手に速攻をやられてしまい、その流れで連続得点を許してしまいます。しかし、残り1分で#8天野 皓介が個人技をし、リードして勝利することができました。



11月3日の國學院戦ではゲーム開始早々、相手の3ポイントシュートに連続得点を許してしまい、1Qの得点は9-28と大差をつけられてしまいました。その後も相手を追う展開となっていました。4Qの開始早々#7中島 亮真がいい形でフリースローをもらうことができ、東経大に流れが来ました。クォーターでの点数ではリードしていましたが、前半の点数を縮めることはできずにいました。残り1分では、4年生チームで出場することになり、今までキャプテンとしてみんなを支えていた、#1柴原 郁弥が最後のシュート（スリーポイント）を決めることができましたが、敗北してしまいました。

11月3日に第100回関東大学バスケットボールリーグ戦が終わり、4年生が引退しました。3部9位という結果になりました。

リーグ戦でのご声援、誠にありがとうございました。今後もよろしくお願いいたします。

代替わりで#12 手塚 亮太が新キャプテンになり、新体制に変わりました。新体制になり、より一層精進してまいります。ご声援、よろしくお願いいたします。

11月10日には東京経済大学のスポーツフェスが行われて、バスケットボール部も参加させていただきました。スポーツフェスでは丸1日、子供達と関りバスケットボールを教えることができ、試合では経験できない、新たな経験をさせていただきました。